

IGWU—Kutschen—Post

Monatliche Mitteilungen aus dem Vereinsleben



Einladung zum Fahrerabend am Freitag, den 05.07.2013 ab 19.30 Uhr in der Frankenstube in Wiesbaden-Erbenheim

Liebe Vereinsmitglieder, liebe Fahrerfreunde,

für unseren nächsten Fahrerabend haben wir wieder einmal einen Film zum anschauen, der Titel lautet "Traditionelles Fahren – Stilvolle Privat- und Freizeitgespanne".

Am 7. Juli 2013 ab 14.00 Uhr findet der Gibber Kerbeumzug statt. Auch in diesem Jahr war es leider sehr schwierig, die für die Nutzung der Kerbewiesen als Fahrplatz vereinbarten drei Gespanne zur Verfügung stellen zu können. Für das nächste Jahr werden wir uns zu diesem Thema verstärkt Gedanken machen müssen, wie eine für beide Seiten zufriedenstellende Kooperation zwischen den Gespannfahrern und der Gibber Kerbegesellschaft aussehen kann. Hier sind alle aktiven Fahrer mit eigenen Gespannen gefragt, sich mit Gedanken und Ideen einzubringen.

Um zu diesem Thema, aber natürlich auch zu allen anderen den Verein betreffende Belange neue Anregungen zu bekommen, werden wir künftig bei den Fahrerabenden einen "Ideenbriefkasten" aufstellen, so dass jeder seine Ideen und natürlich auch Kritik auf einem Zettel notieren und dort einwerfen kann.

Nach dem schönen Tag im letzten Jahr wollen wir auch wieder ein Jugendfahrtraining veranstalten. Es findet voraussichtlich am 7. September 2013 statt und wieder sind alle Kinder und Jugendliche eingeladen, die das Kutsche fahren gerne mal ausprobieren möchten, aber auch alle, die bereits etwas Erfahrung haben. Nun wünsche ich erst einmal allen Lesern und Mitgliedern schöne und erholsame Sommerferien bei hoffentlich einigermaßen sommerlichen Temperauren!

Mit herzlichen Grüßen,

Ihre und Eure Eva Schindling

In dieser Ausgabe:

2
3
4

Wir freuen uns Steffi Litzius und Christian Litzius als neue Mitglieder zu begrüßen!

Wir haben mittlerweile eine große Leserschaft außerhalb der IGWU. Darüber freuen wir uns sehr! Gerne nehmen wir auch Berichte, Ankündigungen etc. in unsere Online-Kutschenpost auf. Gerne darf unsere Kutschenpost weitergeleitet werden, wir nehmen auch weiterhin neue Leser in unseren Verteiler auf! Interessenten bitte per E-Mail an: e.schindling@igwu.de

~ Gemeinsame Ausfahrt an Fronleichnam ~

An Fronleichnam zeigte es sich wieder einmal: Petrus muss Kutscher sein! Trotz der nicht besonders guten Wettervorhersage trafen ab 11.00 Uhr zehn Fahrer mit ihren Gespannen und Beifahrern auf dem Hof von Familie Vietzke in Langenhain ein, wo die Sonne sich schon durch vereinzelte Wolkenlücken zeigte. Einzeln oder in der Gruppe ging es dann auf die Strecke die Charly Bernstein durch das abwechslungsreiche Gelände für uns ausgesucht hatte. Auch wenn nicht alle ganz genau die Abzweigungen fanden die Charly markiert hatte, kamen doch alle früher oder später zum Hof Küther bei Wildsachsen, wo eine gemütliche Kaffeepause eingelegt wurde. Hier konnten wir die einmalige Aussicht über das Rhein-Main-

gemütliche Kaffeepause eingelegt wurde. Hier konnten wir die einmalige Aussicht über das Rhein-Main-Gebiet so richtig genießen. Während die Kutschen sich nach und nach auf den Rückweg begaben, schien die Sonne schon mit voller Kraft, so dass wir einen wunderschönen Tag gemütlich am Grill ausklingen lassen konnten, während die Pferde in den gastfreundlich zur Verfügung gestellten Boxen und Paddocks gut untergebracht waren. Kaffeepause mit Aussicht

Kutschen- und Reiterwallfahrt in Pfaffen-Schwabenheim

Viele haben sich vielleicht schon gewundert, warum in kleinen Orten häufig relativ große Kirchen stehen. Auch in Pfaffen-Schwabenheim ist die Kirche deutlich größer als die Einwohnerzahl vermuten lässt. Dies ist darin begründet, dass im 16. und 17 Jahrhundert die Wallfahrt sehr populär war, Wallfahrtskirchen wurden groß angelegt um die Pilgerströme aufzunehmen. Heute ist das Pilgern bis auf wenige Ausnahmen wie der Jakobspilgerweg in Vergessenheit geraten. Die Fördergemeinschaft Kirchen Klosternanlagen und Kulturdenkmäler Pfaffen-Schwabenheim e.V. möchte die Tradition der Pilgerstätte Pfaffen-Schwabenheim wieder aufleben lassen. Daher veranstaltete sie zusammen mit dem Reitverein und der Pferdepension

Sonnenhof zum ersten Mal eine Reiter- und Kutschenwallfahrt. Trotz Heuernte und Turniersaison trafen sich am 8. Juni elf Gespanne und zehn Reiter zu einer Ausfahrt rund um die Ortsgemeinde Pfaffen-Schwabenheim.

Ganz herzlich möchten sich die Veranstalter bei den Teilnehmern der IGWU bedanken.

Im Anschluss daran versammelten wir uns bei strahlendem Sonnenschein auf der Festwiese hinter der Klosteranlage zur Vorstellung der Reiter und Gespanne, die Manfred Winternheimer

kurzweilig gestaltete. Schade war nur, dass relativ wenig Zuschauer anwesend waren. Den Abschluss der Wallfahrt bildetet die Tiersegnung, an der auch viele Hundebesitzer teilnahmen.

Danach ging es, der Tradition der Pilger folgend, zum gemütlichen Abend mit Musik, gutbürgerlicher Küche, Klosterwein und Klosterbier auf das Gelände der Pferdepension Sonnenhof.





Idsteiner Fahrturnier Kreismeisterschaften

Dressur- und Hindernisfahren der Kl. A Kombiniertes Hindernisfahren der Kl. E und A

30. Juni 2013

Wir laden alle Interessierten herzlich zu unserem diesjährigen Fahrturnier ein!

Ab 08:00 Uhr Reit- u. Fahrverein Idstein, Himmelsbornweg Eintritt frei! Für das leibliche Wohl wird wie immer gesorgt!



Geburtstage im Juli

- 02.07. Monika Mulke
- 02.07. Herbert Berghof
- 07.07. Clarissa Weber
- 10.07. Wilhelm Kliem
- 13.07. Karin Loidl
- 13.07. Lena Sturmhöfel
- 14.07. Conny Siegmann
- 15.07. Max Vockentanz
- 15.07. Peter Reuter
- 16.07. Birgit Nagel
- 17.07. Christine Beck
- 21.07. Laura Lelle
- 22.07. Dr. Antie Velten
- 23.07. Norbert Theis
- 23.07. Lydia Sturmhöfel
- 26.07. Catrin Höbler
- 29.07. Andreas Kimmel
- 30.07. Maike Krüger
- 30.07. Klaus Müller

Wir gratulieren herzlich!



Impressum

Interessengemeinschaft der Gespannfahrer Wiesbaden und Umgebung e.V. www.igwu.de Kutschenpost: Eva Schindling Tel. 06190-5427 oder 0175-5976551 e.schindling@igwu.de